

Indígenas interceptan vehículo utilizado en secuestro de niña en el Cauca

La hija del comandante de la estación de Policía de Padilla, fue raptada este jueves cuando se dirigía a su colegio.

El vehículo que habría sido utilizado en el secuestro de la hija del sargento Víctor Adolfo Cantoní, comandante de la estación de Policía de Padilla, fue interceptado por la guardia indígena en el sector conocido como El Bosque.

De acuerdo a la información preliminar, los indígenas retuvieron a dos hombres para entregarlos a las autoridades. Sin embargo, en el vehículo no estaba María Alejandra, quien este jueves fue raptada por un grupo de hombres armados que llegaron hasta las instalaciones del colegio Jorge Eliécer Gaitán. (Lea: Secuestran a la hija del comandante de la Policía de Padilla, Cauca)

Según fuentes regionales, la guardia indígena interceptó un campero blanco utilizado en el rapto de la menor, cuando éste intentaba pasar por la parte alta del corregimiento El Boquerón.»Los indígenas llevan el campero y a los dos retenidos a Caloto, donde serán entregados a las autoridades».

El Ejército confirmó tras la denuncia del secuestro, se desplegaron tropas en la zona para hallar a la menor, así mismo el Gaula de la Policía inició labores investigativas, que hasta el momento señalan a grupos delincuenciales como los responsables del plagio.

El secuestro de la niña se registró hacia las 6:30 a.m. de este jueves, cuando decenas de estudiantes ingresaban a la Institución Educativa Jorge Eliécer Gaitán. Allí, un grupo de hombres armados la subieron al campero y huyeron escoltados por una ambulancia.

Inmediatamente, las comunidades indígenas y afrodescendientes iniciaron una persecución a estos vehículos, que tomaron una vía hacia la parte alta de la Cordillera Central.

www.elespectador.com/noticias/judicial/indigenas-interceptan-vehiculo-utilizado-secuestro-de-n-articulo-495258